

Jokowi Blusukan ke Mal di Palembang,

Warga Berebut Swafoto

Reporter: **Antara**

Editor: **Rr. Ariyani Yakti Widyastuti**

Senin, 22 Januari 2018 10:26 WIB



warga berfoto selfie dengan Presiden Jokowi yang berjalan-jalan di kawasan pedestrian Malioboro, Yogyakarta, 31 Desember 2017. Pada Sabtu malam, Jokowi menyempatkan naik andong dari kawasan depan Toko Ramai hingga kembali ke Gedung Agung. Biro Pers Istana Kepresidenan.

TEMPO.CO, Jakarta - Presiden Joko Widodo atau [Jokowi](#) menyambangi mal di Kota Palembang Provinsi Sumatera Selatan, Ahad malam, 21 Januari 2018, untuk melihat situasi dan kondisi pusat perbelanjaan di kota itu. Presiden Jokowi yang mengenakan kemeja putih lengan panjang mendatangi Palembang Square Mall sekitar pukul 20.35 WIB.

Seperti dikutip dari Antara, Presiden Jokowi dalam kunjungan itu terlihat didampingi antara lain oleh Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Basuki Hadimuljono dan Gubernur Sumatera Selatan Alex Noerdin. Kedatangan Presiden Jokowi ke mal itu mengejutkan pengunjung dan sejumlah karyawan di pusat perbelanjaan itu.

Baca: [Resmikan Tol Trans Sumatera, Jokowi Naik Helikopter ke Lampung](#)

Sontak kedatangan Jokowi itu tak disia-siakan oleh para pengunjung dan karyawan mal di lokasi kejadian. Mereka tampak berebut untuk bersalaman dan berswafoto dengan Presiden Jokowi.

Presiden sempat melihat-lihat sejumlah gerai atau toko di beberapa lantai di pusat perbelanjaan itu. Presiden sempat melihat-lihat sepatu yang dijual di salah satu toko yang berada di Jalan Angkatan 45 Kota Palembang itu.

Kedatangan ke Sumatera Selatan ini merupakan kunjungan kerja Presiden Jokowi setelah sebelumnya melakukan kunjungan Lampung. Presiden dijadwalkan akan menghadiri dan melakukan sejumlah kegiatan di Provinsi Sumsel pada hari ini, Senin, 22 Januari 2018.

Kegiatan itu antara lain pembagian Kartu Indonesia Sehat, Kartu Program Keluarga Harapan, Kartu Indonesia Pintar, pembagian sertifikat tanah, mengunjungi program padat karya tunai. Presiden juga akan menghadiri Peresmian Pembukaan Kongres XXX dan MPA XXIX Perhimpunan Mahasiswa Katolik Republik Indonesia (PMKRI) di Gelanggang Olahraga (GOR) Dempo Jakabaring Sport City, Kota Palembang.

Deputi Bidang Protokol, Pers, dan Media Sekretariat Presiden Bey Machmudin memaparkan Presiden [Jokowi](#) juga akan meninjau pelaksanaan program padat karya tunai yang dicanangkan pemerintah untuk meningkatkan jumlah lapangan pekerjaan bagi masyarakat. "Rencananya, Presiden beserta rombongan akan bertolak kembali ke Jakarta pada petang hari, dengan menggunakan Pesawat Kepresidenan Indonesia-1 melalui Bandar Udara Sultan Mahmud Badaruddin II, Kota Palembang," paparnya dalam keterangan tertulis.